

El Gobierno selló un importante acuerdo para la adquisición de dos patrullas oceánicas del prestigioso astillero español Cardama

Principal



Publicada el: 16/10/24	Visitas: 75
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-gobierno-sello-un-importante-acuerdo-para-la-adquisicion-de-dos-patrullas-oceanicas-del-prestigioso-astillero-espanol-cardama_5502.php

**EL GOBIERNO SELLÓ UN
IMPORTANTE ACUERDO
PARA LA ADQUISICIÓN DE
DOS PATRULLAS
OCEÁNICAS DEL
PRESTIGIOSO ASTILLERO
ESPAÑOL CARDAMA**

Principal

El Gobierno selló un importante acuerdo para la adquisición de dos patrullas oceánicas del prestigioso astillero español Cardama

El Gobierno concretó un relevante convenio para la compra de dos modernas patrullas oceánicas del reconocido astillero español Cardama.

El Gobierno Uruguayo Adquiere Dos Patrullas Navales OPV a Cardama

Este miércoles, el Gobierno de Uruguay anunció la compra de dos patrullas navales OPV al astillero español Cardama, tras casi dos años de negociaciones.

La firma del acuerdo se produjo una vez que la empresa cumplió con los requisitos exigidos por el Estado uruguayo y presentó los avales necesarios como garantías para la construcción de las embarcaciones, con un costo estimado de 80 millones de dólares. Según las autoridades, la construcción de las patrullas tomará aproximadamente 30 meses.

La decisión de avanzar con la negociación generó críticas por parte de la oposición, que recomendaba suspender el proceso.

Al respecto, Armando Castaingdebat, ministro de Defensa, aseguró que se recibió un informe confirmando todas las garantías necesarias para iniciar la construcción, justificando así la continuidad de las gestiones.

Ante las preocupaciones expresadas por el Frente Amplio, que cuestionó el cierre del negocio a pocos meses del cambio de administración, Castaingdebat sostuvo que “el arte de gobernar es tomar decisiones” y comparó la situación con la adquisición de los aviones Super Tucano.

Asimismo, destacó que no hay controversia en el ámbito político sobre la necesidad de contar con patrulleras OPV para la protección de los mares de Uruguay, enfatizando que desde 1981 el país no dispone de aviones de combate para salvaguardar sus fronteras.

El ministro concluyó que, como sucede en muchas negociaciones de largo plazo, estas iniciativas pueden requerir el compromiso de varias administraciones para afrontar los desembolsos económicos necesarios.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL GOBIERNO SELLÓ UN IMPORTANTE ACUERDO PARA LA ADQUISICIÓN DE DOS PATRULLAS OCEÁNICAS DEL PRESTIGIOSO ASTILLERO ESPAÑOL CARDAMA

El gobierno selló un importante acuerdo para la adquisición de dos patrullas oceánicas del prestigioso astillero español Cardama.

Tags

castaingdebat, patrullas, gobierno, ministro, aviones, necesarios, astillero, navales, negociaciones, uruguayo, cardama, uruguay

Noticias relacionadas

4.2 * *Frente Amplio evalúa solicitar la invalidación de la adquisición de patrullas oceánicas*

4.4 * *El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea*

3.9 * *El Congreso español ratifica a Edmundo González como el nuevo presidente electo de Venezuela*

4.4 * *Edmundo González Urrutia refuta acusaciones sobre coacción española para abandonar Venezuela y buscar asilo en Madrid*

4.1 * *Progresan las conversaciones entre el gobierno y Copsa en medio del tenso conflicto salarial*

3.6 * *Las negociaciones para una tregua en Gaza se suspenden indefinidamente*

4.8 * *Gobierno español expresa su postura en el conflicto: Pedro Sánchez solicita el cese de exportaciones de armas a Israel*

4.3 * *Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr que los demás socios también se abran a la flexibilidad"*

3.8 * *Israel lleva a cabo intensos bombardeos en el sur de Líbano, utilizando "decenas" de aviones de combate*

4.5 * *El destacado líder opositor Edmundo González emprende su viaje hacia España en busca de asilo político*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024